



6 Pièces

255 m²

Réf. V0065SAN

1 599 000 €

Ollioules

Maison à vendre (83190)

JOHN TAYLOR
LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence John Taylor Sanary/Bandol vous présente cette élégante villa contemporaine récemment achevée, conçue pour offrir un cadre de vie alliant modernité, confort et prestations haut de gamme. Dès l'entrée, la spectaculaire pièce de réception de plus de 120 m² impressionne par ses volumes et sa luminosité. Les larges baies vitrées à galandage en aluminium créent une continuité naturelle entre les espaces intérieurs et les terrasses, offrant une atmosphère chaleureuse et résolument tournée vers l'extérieur. La cuisine, entièrement équipée, s'intègre harmonieusement à cet espace de vie ...

John Taylor Sanary/Bandol is delighted to present this newly completed contemporary villa, designed to combine modern architecture, exceptional comfort and high-end amenities. The heart of the home is an impressive 120 sqm (1,290 sq ft) open-plan reception area, flooded with natural light through expansive aluminum pocket sliding doors that seamlessly connect the interior with the outdoor living spaces. The fully equipped designer kitchen blends perfectly into this generous entertaining area, creating a refined yet welcoming atmosphere for everyday living. Outside, the landscaped gardens are ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado - 13008 MARSEILLE 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

